

FÊTE D'ÉCOLE 2019

samedi 22 juin

Les 2 écoles, maternelle et élémentaire, se sont retrouvées pour faire la fête de fin d'année. Les enfants de la maternelle ont présenté aux parents leur spectacle de « ASHA petite indienne », une histoire qui aborde les enfants du monde. La classe de PS dansait sur l'Inde, les PS/MS sur l'Afrique et les MS/GS sur l'Amérique pour terminer tous ensemble sur scène. L'A3P (association des parents d'élèves) avait préparé très tôt le matin les stands de jeux et tenaient également un stand de restauration et buvette. Les parents, venus nombreux, ont pu profiter de cette belle fête.





